

Éditorial

V. Salvator Witvoet

© Springer-Verlag 2009

L'année 2009 a déjà bien débuté, mais ce numéro de *La Lettre de médecine physique et de réadaptation* étant le premier, toute l'équipe de la rédaction tenait, à cette occasion, à vous adresser ses meilleurs vœux de soutien dans vos projets personnels et professionnels.

2009 est aussi l'année du changement au sein du bureau de l'ANMSR, en particulier, au poste de Président et de rédacteur en chef : Bernard Coïc, après trois années de présidence fructueuse, a choisi de s'investir dans d'autres projets et de passer le relais au Dr Samy Bendaya que je n'ai pas besoin de présenter, puisqu'il a œuvré comme rédacteur en chef durant ces quatre dernières années.

Il a ainsi, comme ses prédécesseurs, P. Sautreuil, P. Thoumie, P. Pradat-Diehl, M. Genty, contribué à faire de cette « lettre entre amis » une véritable revue scientifique, tout en laissant toujours une part importante à l'expérience pratique vécue au quotidien avec les malades, ce qui en fait toute son originalité.

Chacun sait avec quel degré d'exigence, de professionnalisme mais aussi d'humanité Samy Bendaya a su s'investir à son poste de rédacteur en chef, tissant un réseau de correspondants toujours plus nombreux, qui participent régulièrement aux articles de *La Lettre*. Le bureau de la rédaction tenait, ici, à les remercier de leur fidélité.

Ses qualités humaines et professionnelles lui permettront de poursuivre le travail entrepris par ses prédécesseurs au poste de président, en plaçant l'ANMSR comme acteur au

sein de la réflexion autour de l'avenir de la médecine physique et de réadaptation.

Après une année passée à ses côtés, je prends donc, en ce début d'année 2009, la succession de Samy Bendaya au poste de rédactrice en chef accompagnée par le comité de rédaction. Je souhaite pouvoir continuer la démarche entreprise par mes prédécesseurs en vous proposant des thèmes d'actualité dans les divers domaines de la MPR, pour enrichir notre expérience professionnelle au quotidien : le poignet traumatique – Traumatismes crâniens et troubles neuropsychologiques – Les avancées dans la prise en charge des ligamentoplasties du LCA – Le patient polio vieillissant.

Pour que cette revue reste véritablement la vôtre, il me paraît important et nécessaire que la richesse de votre pratique quotidienne puisse être transmise, grâce à *La Lettre*, à nos jeunes collègues qui rejoignent l'ANMSR.

À l'heure de l'informatique, vous pouvez, bien sûr, consulter les articles de la revue sur le site de l'ANMSR.

Notre souci de répondre à vos attentes se poursuit dans le choix du thème de la prochaine journée de l'ANMSR, qui se déroulera le vendredi 15 mai 2009 à l'hôtel IBIS – Paris Porte-de-Clichy : au cours de cette journée, des médecins spécialistes aborderont les différents aspects anatomique, médical, iconographique, chirurgical, médicolegal et éducatif du « Rachis cervical vieillissant ».

Nous vous attendons nombreux pour animer le débat !

L'équipe de la rédaction de *La Lettre* est à votre disposition et à votre écoute pour aller plus loin en 2009.

V. Salvator Witvoet (✉)
Rédactrice en chef de *La Lettre de médecine
physique et de réadaptation*
e-mail : vws@hotmail.fr